

Das aktuelle Foto

P285/21
19. August 2021



Die Brühler Bläserakademie bei einer Probe im Jahr 2020. Foto: Brühler Bläserakademie e.V.

Aktion „Helping Hands Hilfsfonds Ehrenamt“ hat das Spendenziel vorzeitig erreicht: BASF unterstützt gemeinnützige Institutionen mit 300.000 Euro

Die BASF-Aktion „Helping Hands Hilfsfonds Ehrenamt“, mit der BASF gemeinnützige Institutionen in der Metropolregion Rhein-Neckar (MRN) finanziell unterstützt, hat ihr Spendenziel erreicht. Aufgrund der großen Nachfrage hatte BASF die ausgelobte Gesamtsumme noch einmal von 150.000 auf 300.000 Euro verdoppelt. Auch dieser Betrag ist inzwischen vollständig an bedürftige Vereine in der MRN verteilt. Die Aktion ist damit abgeschlossen, weitere Anträge können nicht mehr eingereicht werden.

„Wir freuen uns über die riesige Resonanz aus der Region. Das zeigt, dass unsere Hilfsaktion zur rechten Zeit kam und auch, dass das Geld richtig angelegt ist. Die Vereine und das ehrenamtliche Engagement leisten einen unschätzbaren Beitrag für die Gesellschaft und den Zusammenhalt in der Metropolregion Rhein-Neckar. Es ist gut zu sehen, dass die Aktion die Nöte, in die Vereine unverschuldet durch Corona geraten waren, lindern helfen konnte“, so Melanie Maas-Brunner, Standortleiterin Ludwigshafen und Mitglied der Vorstands BASF SE. Ganz im Sinne der Initiative „Helping Hands“ war auch diese Aktion pragmatisch angelegt. Die Vereine mussten keine Projekte entwickeln, sondern lediglich glaubhaft darlegen, dass die Bedürftigkeit durch die Corona-Pandemie ausgelöst wurde. Größe oder Ausrichtung des Vereins waren dabei unerheblich. Insgesamt hatten mehr als 330 ehrenamtliche Vereine seit Beginn der Aktion einen Antrag auf Unterstützung gestellt, BASF konnte rund 180 Zusagen erteilen. Institutionen aus dem Sport waren genauso angesprochen wie Vereine aus den Bereichen Soziales, Bildung und Kultur.

Die Mehrzahl der geförderten Vereine verwendet die finanzielle Unterstützung, um ihr Fortbestehen zu sichern, ihre Anlagen instand zu halten oder die Kinder- und Jugendarbeit sowie Inklusionsprojekte aufrecht zu erhalten. Durch die Pandemie waren viele Einnahmequellen wie Sponsorengelder, Vereinsfeste oder Wettbewerbe entfallen. „Vielen Dank für diese tolle und wichtige Aktion“, so Bertold Ruffler, Schatzmeister der Brühler Bläserakademie e.V., die zu den geförderten Vereinen zählt. „Corona hat unseren Verein hart getroffen. Mit der Unterstützung durch BASF werden wir nun Kinder und Jugendliche auch weiterhin zum Musizieren gewinnen und begeistern können.“

Der Hilfsfonds Ehrenamt lief seit Anfang Juli 2021 und war ursprünglich bis Oktober angelegt. Er soll einen Beitrag leisten, die starke Ehrenamtsstruktur in der Metropolregion Rhein-Neckar auch in schwierigen Zeiten zu stützen. BASF hatte damit an die verschiedenen „Helping Hands“ Corona-Hilfsaktionen aus dem vergangenen Jahr angeknüpft. Neben Produktion und Spende von Desinfektionsmitteln waren das der Hilfsfonds für Initiativen der Lebensmittelausgabe und -verteilung sowie die Corona-Beihilfe für Privatpersonen, die durch die Pandemie in Not geraten waren.